

LE JARDIN EXTRAORDINAIRE
François Bauer

05.05 - 06.07.2024

Vernissage

Dimanche 05.05.2024
13h – 19h

Horaires d'ouverture

Judi - Samedi
13h – 18h

La peau de l'ours présente *Le jardin extraordinarie*, une exposition personnelle du céramiste François Bauer.

L'exposition explorera la relation entre le dessin et le design, entre l'image et l'objet. Les pièces de Bauer sont des assemblages de plans et de surfaces qui, une fois fusionnés, deviennent de nouveaux supports sur lesquels l'artiste fait cohabiter la ligne et la couleur.

L'artiste convequera à un champ de recherche plastique étroitement lié à l'histoire de l'art et de l'image.



Le fils - Faïence, Engobes, Oxydes, Emaux sans plomb - 49x13x9cm - 2023



Antique Bauhaus - Faïence, Engobes, Oxydes, Emaux sans plomb - 49x13x9cm - 2023



L'oeil d'égée - Faïence, Engobes, Oxydes, Emaux sans plomb - 28x22x9cm - 2023



Le dodu - Faïence, Engobes, Oxydes, Emaux sans plomb - 32x22x11cm - 2023



François Bauer - Céramiste

François Bauer (1987) vit et travail à Strasbourg. C'est en 2017, après des études de graphisme et de design d'objet que celui-ci se tourne vers la céramique. Le dessin, la couleur et le collage se trouvent au centre de sa pratique.

L A P E A U D E L ' O U R S

La peau de l'ours est une galerie d'art contemporain fondée en 2017 par Thomas Ghaye et située sur le haut de Bruxelles. En 2022, Le collectionneur et galeriste anversoïis, Elie Schönfeld, a rejoint la galerie en tant qu'associé.

Depuis sa création, la galerie consacre une part importante de son programme à la céramique contemporaine. Avec huit expositions consacrées à la céramique sur les deux dernières années, la galerie représente six artistes céramistes dont elle soutient le développement et la production.

Spécialisée dans la scène émergente, la galerie poursuit son développement en renforçant sa présence et celle de ses artistes sur la scène internationale notamment en participant à des foires d'art contemporain.

